

PLZ 20 M.

Vorerst keine neue Güterzugtrasse

■ **Mittelrhein.** Eine alternative Bahnstrecke für Güterzüge am Mittelrhein ist nach Angaben des rheinland-pfälzischen Verkehrsministers Roger Lewentz (SPD) im Bundestag in weite Ferne gerückt. Die schwarz-gelbe Mehrheit des Verkehrsausschusses habe dagegen gestimmt, teilte Lewentz mit. Der Minister warf Union und FDP vor, sie ließen die Bewohner des Mittelrheintals mit dem Lärm allein. In dem Antrag fordert die SPD eine

alternative Güterverkehrsstrecke zum Mittelrheintal. Auch eine Petition der Initiative „Pro Rheintal“ zum Lärmschutz an Schienenwegen sei abgelehnt worden, berichtete Lewentz. Pro Tag rattern etwa 500 Züge durch das obere Mittelrheintal. Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer (CSU) hatte im Juli angekündigt, er wolle zur Entlastung der Anwohner im Mittelrheintal eine Alternativstrecke östlich oder westlich des Rheintals prüfen.